

Audio Script- Ebola Medica Care 2

No	Thématique Theme	Sous- thématique Sub Theme	Sujet Subject	Message Monologue et Dialogue	Message Monologue and Dialogue
8	Ebola	PRISE EN CHARGE MEDICALE MEDICAL CARE	Pourquoi les APA doivent encourager les malades de se rentre au Centre de Traitement Ebola? Why APAs should encourage patients to come to the Ebola Treatment Center	Attention aux leaders de nos communautés: La lutte contre l'épidémie d'Ebola est la responsabilité de nous tous, surtout nous les leaders de nos communautés. Encouragez et exhortez les membres de votre communauté à accepter le transfert et la prise en charge des malades au Centre de Traitement Ebola. Rappelez-les qu'un malade d'Ebola peut être guéri si la prise en charge médicale se fait à temps. Expliquez que la prise en charge permet de bénéficier des soins approprier par des équipes responsables de la Réponse pour accroître les chances de guérison et limiter la propagation d'Ebola. Si vous avez besoin de plus d'information sur comment accéder ces services, présentez-vous à un centre de la santé et collaborez avec les agents de la Réponse pour assurer que votre communauté est préparée et protégée.	Attention to our community leaders: The fight against the Ebola epidemic is the responsibility of all of us, especially the leaders of our communities. Encourage and urge your community members to accept the transfer and care of patients at the Ebola Treatment Center. Remind them that an Ebola patient can be cured if medical care is provided in time. Explain that care is provided by Response Teams to increase the chance of recovery and limit the spread of Ebola. If you need more information on how to access these services, go to a health center and work with the Response to ensure your community is prepared and protected.